

## **Resolutivo de fundación de la Asociación Bolivariana de Comunicadores ABC**

Hoy 8 de diciembre de 2009 siendo las 7 PM, reunidos en el encuentro internacional de medios y comunicadores bolivarianos en la sala 7 de Parque Central en la ciudad de Caracas, Venezuela en el marco del Congreso constitutivo del Movimiento Continental Bolivariano MCB; los comunicadores representantes de diversos medios de comunicación alternativos y comunitarios de Europa, Asia y Nuestra América resolvemos: Fundar la Asociación Bolivariana de Comunicadores ABC, que se orientará por los principios aprobados en el inicio de este encuentro, siendo su tarea prioritaria echar a andar las propuestas emanadas de cada una de las comisiones de trabajo establecidas en este día (La escuela de Comunicadores Bolivarianos y la consolidación de las redes bolivarianas de medios)